

HERMANDADES | Domingos de Mayo

Las fiestas de La Caridad inician hoy el ciclo de los Domingos de Mayo

Como novedad y con motivo del encuentro nacional de hermandades de San Isidro, el próximo viernes tendrá lugar un rosario por las calles de La Villa, presidido por María Stma. de los Desamparados

Redacción

Lunes 28 de abril de 2014 - 10:55



Algo más de siete días después de que finalizara la Semana Santa, el mundo cofrade prieguense vuelve a introducirse de lleno en una de sus celebraciones más genuinas como son los Domingos de Mayo.

Algo más de siete días después de que finalizara la Semana Santa, el mundo cofrade prieguense vuelve a introducirse de lleno en una de sus celebraciones más genuinas como son los Domingos

Tras el preámbulo de los cultos organizados por la Hermandad de Ntra. Señora del Rocío, que este año ha conmemorado el XXV aniversario de la bendición de su Simpecado, hoy lunes se inician de manera oficial las tradicionales fiestas de mayo con las organizadas por la 282 aniversario fundacional.

Así, desde hoy lunes y hasta el miércoles, la parroquia de Ntra. Señora de la Asunción acogerá a partir de las 20:30 los tres primeros días del septenario en honor a los titulares de la

El jueves, 1 de mayo, a las 20:00 horas tendrá lugar el rezo del Santo Rosario que dará paso al cuarto día del septenario, con la celebración de la Sagrada Eucaristía en la que intervendrá la

rondalla del Centro de Día de Priego.

El viernes, 2 de mayo, de 10:30 a 13:30 horas y de 17:00 a 20:00 horas, la parroquia de la Asunción acogerá la ofrenda floral a María Santísima de los Desamparados, que estará expuesta en devoto besamanos, iniciándose a partir de las 20:30 horas el quinto día del septenario, en el que se contará con el acompañamiento musical del Coro Rociero de la Hermandad de San Isidro de Algarinejo. Eucaristía en la que tomarán parte una representación de los participantes en el IX encuentro nacional de hermandades de San Isidro que se celebrará del 3 al 4 de mayo en Fuente Tójar. Una vez finalizada la ceremonia religiosa, tendrá lugar el rezo del Santo Rosario por las calles de la Villa, presidido por María Stma. de los Desamparados, que estará acompañada por devotos, hermanos y asistentes al encuentro de hermandades de San Isidro, contándose con la colaboración de los Hermanos de la Aurora. Una vez finalizado el piadoso rezo, tendrá lugar la degustación de buñuelos y chocolate en la plaza de la Torre.

Los actos de las fiestas de la Caridad tendrán su continuación el sábado, 3 de mayo, a partir de las 20:00 horas con el rezo del Santo Rosario y la celebración del sexto día del Septenario, con misa de regla fundacional en la que se conmemorará el 282 aniversario de la Hermandad, interviniendo en el apartado musical el coro del Grupo Parroquial Ntra. Señora de los Remedios, de Cabra. Una vez finalizada la función religiosa, la calle Santiago acogerá la tradicional rifa de regalos donados a la Virgen.

La recta final de esta primera cita con el mayo prieguense se desarrollará durante el domingo día 4, en primer lugar con la solemne función religiosa que dará comienzo a las 12:30 horas y en la que se contará con el acompañamiento de la Coral Alonso Cano, iniciándose a las 20:15 horas el solemne desfile procesional de María Stma. de los Desamparados que, a hombros de sus costaleros y acompañada por la Banda de la Escuela Municipal de Música y Danza de Priego, damas ataviadas con la clásica mantilla española y junta de gobierno, recorrerá el itinerario de costumbre poniendo un brillante broche al primer Domingo de Mayo.